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ナイフ襲撃犯を取り押さえた先生が、特別表彰を受賞！ 
 

去る11月3日の戸田市表彰で、昨年2月、美笹中ナイフ襲撃事件の犯人を取り

押さえた勇敢な先生が表彰されました！議会内には「教職員に命の危険を強要する

ことにつながる」として表彰に慎重な意見もありましたが、戸田の会は「子供を守っ

た行為は文句なく立派な行為。教職員を守る対策は別途、しっかりと進めていかな

くてはならないが、私たち市民のために体を張って頑張った方々を、等しく讃えるべき

だ」と考え、戸田市に対し、表彰を働きかけてきました。今回、犯人確保に加わった先

生方と共に受賞されたことを、市民の一人として大いに喜び、誇りに思います。 

 

▼全小中学校の 

防犯対策強化 
 

・警備員1名増員 

・安全フェンス設置 

・玄関オートロック化 

・ネットランチャー配備 

 
 

高齢者施策 
「戸田の会は若い議員さんが多いから、高齢者のことはやってくれ

ないのでは？」という声を頂きました。実際には高齢の皆様からご

意見を頂くことも多く、会派メンバーが政策提言を行っています。 

 

仕 事 
やりたい職種・ペー

スでできる「いきが

い就労」の拡大 

 

趣 味 
人との交流を

ふやす市民大学、文化活

動のすそ野を広げる 

健康づくり 
スポセンや民間

ジムの無料化、ウォ

ーキングコース整備 

医 療 
副作用が少ない

帯状疱疹ワクチン助成。

中高年の健康を守ります 

移 動 
バス無料化、

歩道を平らになど、運転

卒業世代も外出しやすく 

 

防 災 
緊急時の災害関連

死を防ぐ。福祉避難所や

医療支援を1つ1つ点検 

孤立防止 
保健師、民生

委員、ご近所の連携で、

お一人暮らしの安否確認 

認知機能 
広報•支援を 

分かりやすく、補聴器への

補助で「聴く力」を保つ！ 
 

  

中高年の皆様にご提案です！ 

 

あきらめたらおしまいです！ 

人生100年時代を最後まで 

楽しみつくしていきましょう！ 
 

朝は決まった時間に

起き、15～20分程度

のウォーキングを！

（体のリズムが整い、

免疫系を活性化） 

 

たんぱく質が不足し

ている人が多い！肉

類を中心に、魚、豆製

品、乳製品などバラン

スよく！ 

 

健康なうちから話

しやすい「かかり

つけ医」を作り、体

の不具合は必ず相

談しましょう！ 

 
この度の能登半島地震によりお亡くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、

そのご家族や被災された方々に謹んでお悔やみとお見舞いを申し上げます。 
  



 

酒井
さ か い

郁郎
い く ろ う

 
 

代表・無所属・4期 

１９７５年３月４日生

【経歴】東京大学医

学部大学院、マッ

キンゼー（コンサル）

保育・医学教育事

業、国会議員政策

秘書資格、保育士 
 

不合理な環境政策 
 

世界的に行き過ぎた環境政策の見直

しがおこっています。地球温暖化の防止

は世界的な流れですが、効果の疑わしい

政策に多額のコストが投じられているの

も事実です。今回、①日本の電力はその

大部分を化石燃料に頼っており、またそ

の電力も不足する中、電気自動車に補助 

金を出す政策、②製造時の多大なCO2排 

出や新疆
きょう

ウイグル地区の強制労働、水害 
 

時の感電が問題となっている太陽光パネ

ルに補助金を出す政策、③商業施設やマ

ンションなどの開発時に10％もの緑地の 

確保を義務づける政策（制度の抜け道が

多い、藪・ネズミ・害虫の発生、土地代や

緑地の管理コストが消費者へ転嫁され

る）等について是正を求めました。 

市側は「研究していく」、「国の動向を見

守る」という慎重な答弁に終始しました

が、今後もグローバルな事例を紹介しな

がら要望を続けていき

たいと考えています。 
 

 

 

 

さくら川の遊歩道整備 
 

浅生 さくら川整備計画の中でも遊歩道

整備の予定がない区間（天王橋と修行目

橋間）は、道幅もそれほど広くなく、川沿

いの道路が大宮バイパス東京方面への

抜け道となっているため、通勤時間帯に

は歩行者が危険を感じる。いつ事故が起

こってもおかしくない道路となってい

る。過去の協議では、臭気問題や景観で

緑地にした経緯がある。東京都の水再生

センターのように機械による強制的な脱

臭にするべき。右岸側（上部公園側）に遊

歩道の整備をと訴えた。 

水安全部 左岸側の道路沿い、河川用地

内に可能な限り歩行空間を確保するよう

努めている。右岸側は、県が管理する荒

川水循環センターや国が管理する荒川の

美女木資材保管庫の敷地があり、県や国

との協議が必要。さくら川整備計画の進

捗状況を踏まえ遊歩道整備に係る協議

に向け、環境緑地帯の必要性などについ

て県へ確認していく。 
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幹事長・無所属・2期 

【経歴】大宮高校、

法政大学、山一證

券、美容室VASE 

【資格】社会福祉士

精神保健福祉士、

防災士、美容師 

【議会】副議長 
 

 

 

 

佐藤
さ と う

太信
たかのぶ

 
 

無所属・２期 

【経歴】戸田東小中

中央大学、大正大

学院、東京電力、

児童福祉施設(福)、 

乳幼児教育相談、 

スクールカウンセラー 

【資格】臨床心理士 
 

孤独、孤立死を防ぐた

めに何ができるのか。 
 

佐藤 市内できょう

だいの白骨遺体が

発見された。地域

住民等とのつなが

りが希薄であっても行政機関等とつな

がりが持てるよう庁内での情報共有や

関係各所との連携が重要である。孤立死

を防止するための対策について伺う。 

健康福祉部 庁内での情報共有、対策の

検討を進めるなど、孤立死の予防に取り

組む。 

第２子保育料無償化、保

育園経営の条件緩和を！ 
 

佐藤 少子化対策として、①子どもの年

齢によって負担額が変わる第２子保育料

の完全無償化を。②保育園で0歳児の定

員割れが増加しており、経営を圧迫する

深刻な問題である。県補助金へ条件緩和

の要望を。③保育士人材確保のために、

保育の質の向上、保育の魅力アップを。 

こども健やか部 ①国や県、他市の動向

を注視する。②県への要望は入所の状況

等を見ながら検討する。③市内の保育の

質向上と魅力アップ等に取り組んでいく。 
 

市内店舗の緑地の例 ▶▶▶ 

駐車場4台分の緑地の大部

分は雑草地。企業負担に対

して、近隣住民のメリットに

つながっていないのでは？ 

◀◀◀ 遊歩道整備

要望箇所 

道幅が狭く歩行者

が危険を感じる。 



 

矢沢
や ざ わ

青河
は る か

 
 

無所属・２期 

１９86年5月21日生 

【経歴】茗溪学園、

鹿児島大学、ＦＭ放

送局、県議秘書7年

（菅原文仁現市長） 

【所属】消防団（第

七分団）、防災士 
 

市全体でいじめ対策を！ 
 

大阪府寝屋川市では、学校のアプロー

チだけでは限界があるとの仮説の基、い

じめの初期段階から被害者・加害者・保護

者・教員などに市が関与できるよう、弁護

士資格や福祉ケースワーカー経験者等の

職員で構成された「監察課」を市長部局

に設置し、先進的な施策を行っています。 
 

 学校・教育委員会  教育的アプローチ 

教育的指導、いじめの予防・見守りに専念 

  目的  教育的指導による「人間関係の再構築」 

  対象   「いじめられている側」「いじめている側」 

▶▶教職員にとって共に大切な児童・生徒。

解決に長期間を要する事が課題。 

 市役所「監察課」  行政的アプローチ 

いじめの初期段階から被害者・加害者・保護

者・教員などに関与し、早期解決を図る。 

  目的  人権問題として捉え「いじめ即時停止」 

  対象  「被害生徒」「加害生徒」の概念を用いる 

▶▶いじめ通報チラシを毎月配布。いじめの

情報・相談があれば翌日までに本人に連

絡し、事実関係を調査・対応。 
 

学校と行政の並走した2つのアプローチ

により、多くの効果が見込まれます。 
 

〇事態の早期収拾 〇役割分担で教職員負担軽減 

〇専門的な対応 〇児童と教職員の問題にも対応 

〇第三者的視点でいじめ対応の不備をチェック 

〇学校の対応に不満があっても、市に相談できる 

〇徹底したいじめ根絶の姿勢で抑止力や意識醸成 
 

 

無形伝統文化 

継承の危機 
 

野澤 戸田市指定文化財

に指定された場合の詳細は？ 

教育委員会 管理補助金や保存事業費

補助金、さらに備品整備や後継者育成助

成制度の埼玉県文化振興基金伝統芸能

サポートや、文化財保護・芸術研究助成

団体などの助成を受けることができる。 

野澤 指定解除となった無形文化財があ

るが、指定解除せずに保護することは？ 

教育委員会 新曽下町観音経は、高齢化

や後継者不足、コロナ禍での3年の活動 

停止で解散。指定には保持者の認定が必

要なため、保持団体の解散により解除。今

後も募集の告知や普及啓発に取り組む。 

野澤 保護活動とともに、文化継承や人

材確保および広報の一環として、小中学

校での無形文化財の学習を要望する。 
 

ボートのまちづくりを！ 
 

野澤 令和5年度中の「ボートのまちづく

りコンソーシアム」の立ち上げとともに、

市民参加型レガッタの開催、彩湖での水

上スポーツの常時実施を要望。及び部活

動の地域移行に合わせ、「戸田市中学生

ボートクラブ」の設立を進めて欲しい。 

 

野澤
の ざ わ

茂雅
し げ ま さ

 
 

無所属・１期 

【経歴】東京理科大

学卒、システムエン

ジニア、ＩＴ関連会

社代表、保育園保

護者会後援会会

長、小中学校ＰＴＡ

会長、町会副会長 
 

 

 

 

宮内
み やうち

奏子
そ う こ

 
 

無所属・1期 

【経歴】浦和一女、

慶應義塾大学卒、

翻訳者として特許

事務所・翻訳会社

に勤務、２児の母

【資格】英検1級、

TOEIC９７０点 
 

早期発見・早期療育に

結び付く支援体制を！ 
 

宮内 「発達障害

や自閉症のある

お子さんを育て

るお母さんが集

まる勉強会」に参

加して当事者の声を聞いた。特別支援保

育の定員について、対象者が増加傾向に

ある中で定員増加は検討しているか？ 

こども健やか部 対象児童の安全確保や

保育士の配置状況等など勘案し検討す

る必要があると考えている。 

宮内 児童発達支援センター「あすなろ

学園」について本

市の支援は？ 

健康福祉部 保育

所等訪問支援、発

達相談、カンガル

ー通園、巡回相談などを実施している。 

宮内 実際にあすなろ学園に通っていた

お母さん達からは、適切な専門家に早期

に繋いで「早期発見・早期療育」に結び付

く支援の要望が挙がっている。また高度

な専門性を有する専門職を配置して質の

高い療育を求める声が挙がっており、臨

床心理士などの配置も要望する。 
 

お母さん方との勉強会 

あすなろ学園視察 



 

アルメニア 若者向け教育 

TUMOセンター 
https://tumo.org/ 
 

子どもたちが放課後無料

で、プログラミング、ロボッ

ト、グラフィック、仮想通

貨、ブロックチェーン、映

像・3D処理などのトレー

ニングや講座を受けること

ができる教育機関。 
 

AI時代における2つの 

国家課題  
 

「AIが普及し、今ある仕

事の半分は10年以内

に無くなる」「1700万

人の雇用が失われる」

などのニュースが報じられ、働く人のみならず、

「子供にどのような教育を受けさせたら良いの

か」と不安が広がっています。 

その一方で、日本全体でIT技術者が不足し、こ

のままいけばGDPを2％以上も押し下げると

のこと。2つの国家課題にどう対処すべきでし

ょうか？ 

1 AI人材不足は 

とだっ子のチャンス!! 
 

ヒントは、厚労省「賃金統計」にあります。平均す

るとIT技術者の仕事は、短期間の訓練で、なん

と、医師や弁護士と同程度の給与が得られると

されています。将来性も有望で、当面IT技術者

の人材不足が続くこと、在宅ワークがしやすく

地方在勤ができるなど、メリットが多そうです。

就職後のみならず、中高生が初歩的な技術を身

に着けておけば、大学などで高額なアルバイト

に就くことができ、昨今問題となっている「学費

を稼ぐため夜もバイトに身を投じる」といったこ

とも無くなります。 

2 

小国からもIT先進国が

誕生。世界の事例は..？ 
 

世界では若い世代からのIT人材育成が活発で

す。例えばアルメニアという旧ソ連の発展途上

国では、子どもたちが放課後、無料で ITのトレ

ーニングを受けられる施設があり多数が参加。

アルメニアのIT産業は成長率30%とGDPの伸

びをけん引しており、国の屋台骨を支える産業

に育っています。 
 

  

3 とだっ子に 

ＩＴトレーニングを！ 
 

戸田市では、小中学校や公民館などの公共施

設、またはオフィスビルの一角を賃借して、小

中高生向けのITトレーニング施設を設置する

方法が考えられます。低コストであるため、低

価格か無料で提供できそうです。この政策のメ

リットは、戸田っ子が将来に夢を持てること、

収入とゆとりのある市民が増えて市内経済や

コミュニティの形成が期待できること、税収増

によりまちづくりや市民サービスの改善が進

むことなどです。国としてIT人材育成の戦略

が見えないからこそ、戸田市単独でも実行す

る意義が大きいのです。 

4 
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